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Дипломная работа содержит

– 38 страниц,

– 8 использованных источников,

Ключевые слова: ВЫПУКЛОЕ МНОЖЕСТВО, ВНУТРЕННЯЯ ТОЧКА ВЫПУКЛОГО МНОЖЕСТВА, КРАЙНЯЯ ТОЧКА ВЫПУКЛОГО МНОЖЕСТВА, ДИНАМИЧЕСКАЯ СИСТЕМА, ИНВАРИАНТНАЯ МЕРА, НЕПОДВИЖНАЯ ТОЧКА, ЭРГОДИЧЕСКАЯ МЕРА, СДВАИГ НА КОММУТАТИВНЫХ КОМНАКТНЫХ ГРУППАХ.
Целью дипломной работы является изучить понятия инвариантная и эргодическая мера, вопрос существования этих мер, структуру множества всех инвариантных мер, построить множества всех инвариантных и эргодических мер для отображений различной природы.

В дипломной работе получены следующие результаты:

1) описаны условия существования инвариантной меры
2) построены множества всех инвариантных мер для отображений различной природы
3) доказаны теоремы характеризующие структуру множества всех инвариантных мер
Новизна результатов состоит в построение условий существования эргодической меры для сдвигов на коммутативных группах.

Дипломная работа носит теоретический (практический) характер. Ее результаты могут быть использованы в дальнейших исследованиях по вопросам существования инвариантных и эргодических мер, а также частично включены в специальные курсы по эргодической теории и выпуклого анализа. 

Все результаты дипломной работы строго доказаны в соответствии с принятыми в математике правилами. Обоснованность и достоверность полученных результатов обусловлена строгими математическими доказательствами сформулированных в работе лемм и теорем и согласованностью с результатами, известными ранее для конкретных частных случаев.

Дипломная работа выполнена автором самостоятельно.
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The diploma work contains
– 38 pages,

– 8 sources used,

Keywords: CONVEX SETS, INTERNAL POINT OF CONVEX SETS, EXTREME POINTS OF CONVEX SETS, DYNAMICAL SYSTEM, INARIANT MEASURE, FIXED POINT, ERGODIC MEASURE, SHIFT ON COMMUTATIVE COMPACT GROUPS.

The reason of diploma work is investigate the notions invariant and ergodic measures, structure of the set of all invariant measures, construct the set of all invariant and ergodic measures for functions of different nature.

In the diploma workreceived the following results:

1) Describes the conditions for the existence of an invariant measure

2) Constructed set of all invariant measures for functions of different nature
3) Proved theorems which provide structure of the set of all invariant measures
The novelty of the results is the construction of the conditions of existence of ergodic measures for shifts on commutative groups.
 Diploma work is theoretical (practical) character. Its results can be used for further research on the existence of invariant and ergodic measures, and also partially included in the special courses in ergodic theory, and convex analysis. 

All results of the thesis strictly proved in accordance with the rules of mathematics. Justification and reliability of the results is due to the strict mathematical proofs formulated in the lemmas and theorems and coherence of the results previously known for certain particular cases.
Diploma work performed by the author independently.

